



21 de febrero de 1949

El escultor Juan Cristóbal, a punto de terminar la estatua del Cid

Madrid.— Para dentro de dos meses está previsto que el escultor Juan Cristóbal termine de rematar la figura del Cid Campeador que hace dos años le encargó el Ayuntamiento de Burgos y que será instalada en la capital castellana. Para su fundición serán necesarias 6 toneladas de bronce, trabajo que durará otros ocho meses. Hoy, el ministro de educación Nacional, señor Ibáñez Martín, acompañado del director general de Propaganda, señor Rocamora, del gobernador civil de Burgos y del alcalde de Burgos, ha acudido al estudio madrileño del artista donde ha elogiado la calidad de este Cid

ecuestre, que mide 4,7 metros de altura y 5 metros de largo. El Cid aparece cabalgando en el caballo Babieca al paso de "andadera castellana". En la mano derecha lleva la espada que señala el horizonte y en la izquierda el escudo. Esta estatua del Cid será, en su género, la mayor de España.

